

Es gab Tage da war es gut
und es gab Tage da war es
schlecht, jetzt fühle ich
mich wohl.

Sehr gut, es hat
viel Spaß gemacht

Erst wollte ich das nicht,
aber langsam habe ich mich
versöhnt, ich habe neue
Freunde

Die Schule
gefällt mir.

Ich hab viele
neue Freunde

Ein gutes Jahr

toll!

Ja, ich habe viele neue nette
Freunde gefunden, aber auch
die alten behalten.

Es ist viel besser
als vorher .

Das erste Jahr zusammen an der
Paul Dohrmann Schule ist schon um.
Wie war es für dich?

die Lehrer, die Schüler

die AGs und meine Lehrer

die Pausen, den Spielecontainer

chillen, lesen

unsere Tiere

den Sportplatz und den Schulhof

Fußball spielen

die Schule ist cool

Dass der Hausmeister auf alles aufpasst.

Ausflüge

meine Klasse und die Schmeckbar

Viel Platz, nette Menschen

Nenne 3 Dinge an der Schule, die du richtig gut findest!

einen Tag nur für Mädels- also einen Mädels Day

dass nicht alle auf die Kleinen losgehen und weniger Beleidigungen

längere Pausen

mehr Spielgeräte

für jede Klasse einen Butler

einen Swimmingpool ;-)

mehr Schwimmen

Chillraum

einen Snackautomat

einen Spielraum

noch mehr Tiere, zum Beispiel Erdmännchen

ein 2. Fußballtor!!

keine Schlägereien

Sag mal, was du dir an unserer Schule noch wünschen würdest!

einen Esel

nett sein

dass man sich
nicht gegenseitig
beschimpft

nett sein zu Lehrern

respektvoll sein

Mathe

nett zu sein

dass ich gut
lernen kann

nicht sofort zu
schreien und zu
beleidigen

gut mit Tieren umzugehen,
vorher mochte ich die
Ziegen nicht

Geduld und
Ausdauer

lesen

Deutsch

Respekt zu haben und
nicht zu Großen frech zu sein

dass es auch ohne
Gewalt geht

Nenne 2 Sachen, die du bis jetzt
an der Paul Dohrmann Schule
gelernt hast.